

Die E1-Junioren der JSG Spenge freuen sich über ein neues Outfit

Die erfolgreiche E1-Juniorenmannschaft der JSG Spenge wurde mit neuen Sportanzügen und Oberteilen ausgestattet. Besonderen Dank schickt Trainer Oliver Poimer an die beiden Sponsoren Ceyoniq Technology GmbH aus Bielefeld sowie die Versandapotheke apotal.de und betont: „Wir würden uns über weitere Unterstützung sehr freuen und hoffen, dass auch andere Firmen den Weg der o.g. Sponsoren wählen und in regionale Jugendarbeit investieren.“ In der vergangenen Saison musste die Mannschaft in ihrer Gruppe der Feld-Pflichtspielerunde nur eine Niederlage hinnehmen, bei der Hallenkreismeisterschaft belegten sie einen hervorragenden 3. Platz. In dieser Saison besteht die Mannschaft ausschließlich aus Spielern des Jahrgangs 2004. In bisher fünf Spielen gab es einen Sieg, zwei Unentschieden und zwei Niederlagen.



Über die neue Ausstattung freuen sich: Trainer Oliver Poimer und Co-Trainer Maik de Wall (Hintere Reihe von links), Tim, Robin, Leon, Jannick W., Jannick Z., Jan-Luca und Finn (Mittlere Reihe von links), Nico, Cedric, Justin, Berat, Jonas und Schahin (Vordere Reihe von links)